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1月21日(木)午前、柘植小学校で６年生と地域の方とが人権をテーマに

話し合いをしました。12月8日に中学校で行ったフォーラムの小学校版

です（『まちづくりだより』264号参照）。写真のように、参加者は感染防止対

策としてマスクやフェイスシールドを着用、間隔を空けて座っています。

話
し
合
い
の
内
容
は
、
柘
植
中
学
校
生
徒
が

中
心
と
な
っ
て
、
昨
年
秋
に
作
成
・
実
施
し

た
「
人
権
ア
ン
ケ
ー
ト
」
の
結
果
（
※
）
か

ら
小
学
生
が
選
ん
だ
「
考
え
た
い
２
つ
の
テ

ー
マ
」
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

❶
「
子
ど
も
の
考
え
と
大
人
の
考
え
が
違

う
の
は
ど
う
し
て
だ
ろ
う
？
」

❷
「
コ
ロ
ナ
差
別
を
防
ぐ
に
は
ど
う
し
た

ら
い
い
だ
ろ
う
？
」

地
域
の
方
と
一
緒
に
人
権
問
題
に
つ
い
て
話
し
合

っ
た
子
ど
も
た
ち
の
感
想
を
少
し
紹
介
し
ま
す
。

○
普
段
か
ら
相
手
の
こ
と
を
考
え
て
、
話
し

た
り
、
か
げ
口
を
言
わ
な
か
っ
た
り
す
る
こ

と
で
、
差
別
は
ふ
せ
げ
る
ん
じ
ゃ
な
い
か
と

思
い
ま
し
た
。

○
私
は
、
自
分
は
差
別
し
て
い
な
い
と
思
っ

て
い
た
け
れ
ど
、
地
域
の
方
が
「
絶
対
に
差

別
し
て
い
な
い
と
は
言
い
き
れ
な
い
。
」
と

聞
い
て
、「
あ
っ
そ
う
か
。
」
と
思
い
ま
し
た
。

○
フ
ォ
ー
ラ
ム
で
大
人
の
人
も

差
別
を
な
く
す
仲
間
な
ん
だ
と

い
う
こ
と
を
知
る
こ
と
が
で
き

て
よ
か
っ
た
。
こ
れ
か
ら
も
柘

植
地
域
全
体
で
差
別
を
な
く
し

て
い
き
た
い
で
す
。

（
※
）
取
り
上
げ
た
ア
ン
ケ
ー
ト

結
果
と
は
、
「
差
別
に
つ
い
て
の

考
え
方
」
「
人
権
学
習
や
研
修
会

へ
の
参
加
意
欲
」
「
コ
ロ
ナ
差
別

へ
の
対
応
」
等
で
す
。

内
容
を
詳
し
く
お
知
り
に
な
り

た
い
方
は
、
柘
植
小
中
学
校
ま
で

お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
を
務
め
た
園
浦

進
吾
さ
ん
（
写
真
中
央
）
で
す
。

お
知
ら
せ

い
が
ま
ち
人
権
同
和
教
育
研
究
会
か
ら

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
か
ら
１
年
余

り
、
一
向
に
収
束
の
兆
し
が
見
え
て
き
ま
せ
ん
。
こ
れ

ま
で
の
日
常
が
い
か
に
豊
か
で
あ
っ
た
の
か
、
思
い
を
新

た
に
し
て
い
ま
す
。

さ
て
、
今
年
度
、
い
が
ま
ち
同
研
の
活
動
と
し
て
、

『
今
、わ
た
し
が
伝
え
た
い
こ
と
～
第
四
十
五
回
い
が
ま

ち
人
権
・同
和
教
育
研
究
大
会
に
代
え
て
』
（
Ａ
４
版
）

を
発
刊
し
ま
し
た
。

こ
の
冊
子
は
、
過
去
を
ふ
り
か
え
り
つ
つ
将
来
を
展

望
す
る
た
め
の
懸
け

橋
だ
と
思
っ
て
い
ま

す
。
ご
一
読
い
た
だ

け
れ
ば
幸
い
で
す
。

お
問
い
合
わ
せ
は
、

い
が
ま
ち
同
研
事
務

局
（
仁
保
）
ま
で
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昼
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美

地域とともに考える身近な人権問題 ～自分ができること～
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ド
ラ
イ
バ
ー
の
皆
さ
ん
、

ス
ピ
ー
ド
を
落
と
し
ま
し
ょ
う
！

～
注
意
看
板
を
設
置
し
ま
し
た
～

生
活
環
境
部
会

本
路
線
は
、
か
ね
て
か
ら
ト

ラ
ッ
ク
な
ど
大
型
車
両
の
往
来

が
頻
繁
で
、
歩
行
者
を
巻
き
込
む
事
故
が
心

配
さ
れ
て
お
り
、
少
し
で
も
解
消
で
き
れ
ば

と
思
っ
て
い
ま
す
。

12月12日（土）、県道草津伊賀線が通る大師堂交

差点（野村地内）付近に、ドライバーに減速を促

す注意看板６枚を設置しました。

イベントとしては中止となった霊山初
登山ですが、個人的に約７０名が挑
戦。年末寒波を吹き飛ばすかのような
御来光を拝むことができました。

中
柘
植
地
区勧

請
縄
づ
く
り

１月１０日（日）午前、伊賀市文化

財に指定が予定されている勧請縄の

制作と設置を、例年通り実施するこ

とができました。（中柘植区長談）
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１月２７日（水）夜、市民セン

ターで、行政とまちづくり協議会

役員との懇談会がありました。

会議には、地域づくり推進課か

ら３名、上野図書館長を含め生涯

学習課から３名、伊賀支所から２

名、市民センター職員２名が参加、

まち協からは会長、副会長、事務

局長ら４名が話をうかがいまし

た。

総務課発信の「支所のあり方」

についても課題が整理されてい

ない中ですが、地域づくり推進

課がめざす「市民センターの指

定管理」、生涯学習課がめざそ

うとしている、いわゆる「公民

館事業のまち協事業への移行と

支援方法」、加えて上野図書館

がめざす「図書館の廃止統合な

どのあり方」が説明されました。

★☆★ 事務局だより ☆★☆
▼いままで経験したことのない新年の始まり
となりました。▼そんな中でもたくましい気
持ちをもっていきたいものです。（西田方計）


